



ゲストスターターのガレッジセール



4月1日、第12回あやはし海中ロードレース大会が開催されました。ハーフマラソンとトリムマラソン（10km、3.8km）に10,390人のジョガーがエントリー。参加者は一生懸命ゴールを目指して海中道路を駆け抜けました。

今大会には、ガレッジセールがゲストスターターとして参加。スタートするランナーを笑顔で応援し、大会を盛り上げました。また、ゲストランナーとして、本市勝連平安名出身の濱崎達規選手（小森コーポレーション陸上競技部所属）が^{はまきまたつり}出場し、素晴らしい走りを見せ、トップでゴールしました。



3.8kmコースには4,023人がエントリー

潮風を受け、海中道路を駆ける

第12回あやはし海中ロードレース大会

うるま市女性団体連絡協議会 主催 平成23年度「市長と語るつどい」

女性の地位向上をめざして

市内12団体で構成されるうるま市女性団体連絡協議会が、3月22日、市役所で「市長と語るつどい」を開催しました。

各団体の代表から「保育行政」や「女性管理職の登用状況」についてなど、日頃の活動を通して感じることや市政に対する意見や要望などを島袋市長と直に語り合う有意義な意見交換会となりました。



各団体の代表約40名が参加

マイクロEV完成披露

うるま市金型人材養成事業成果報告

かねてより、うるま市では、経済産業省の支援を活用し金型産業における高度な知識、技能を有した技術者を育成するため、人材養成事業を行ってきました。

今回、事業の中で研究開発を行った次世代自動車（マイクロEV）が完成し、3月29日、研究開発に携わった関係者が出席する中、完成披露と市長の特別試乗会を行い、事業の報告が行われました。

※マイクロEV（電池式電気自動車）



マイクロEVを試乗する島袋市長